

Alte Drucke

**Obaudwauch Antykry=||stůw/ Konstantynopolitanského a
Ržjm=||ského/ totiž/ Machométa a Papeže/
ged=||nohlasité a gednostegné Vćenij/ Wijra/ Religio a ...**

Nürnberg, 1565

VD16 ZV 27238

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-150046

Obaudwauch Antykry-
stůw/ Konstantynopolitanstého a Řím-
stého/ cotiž/ Adachométa a Papeže/ ged-
noblasiť a gednostegni Dčenij/ Wýra/ Religio a
Naboženstwi/ proti Krystu Sy-
nu Boka žiwého.

Rech. 38. 39.
Zialm II.

Postawili se Králowé Země / a Knížata sessla se
w gedno proti Pánu / a proti pomazanému geho. Roz-
trhněme swazky gich / a odwrzme od sebe gho gich. Kte-
rýž přebýwá w Nebi / posmijwati se bude gim / a Pán
porauhati se bude gim.

Phova uiuit et

Čecha Páně M. D. LXV. regnat

Reg! In nomine
Munifuz / Kündze wol
lra uiaze isoy fsoz for uiaze!

